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Il PD chiede chiarezza sulla Fondazione Comi
Redazione Varese News · Tuesday, January 15th, 2013

«Il tempo è scaduto. Pretendiamo, come abbiamo sempre chiesto, che venga pubblicamente fatta
chiarezza sulla reale situazione della Fond. Mons. COMI».

Il segretario del Circolo del PD di Luino Stefano Bragnuolo vuole risposte certe sul futuro della

Fondazione e dei suoi dipendenti: «davanti alle nostre esplicite richieste di disporre di elementi

contabili, il sindaco Pellicini ci ha invitati a rivolgerci al commissario straordinario rag. Pesenti, ma non

abbiamo avuto alcun riscontro positivo. Chiediamo che  se qualcuno ha avuto delle dirette colpe sulla

gestione economico-finanziaria dell’Ente se ne assuma le responsabilità, anche personalmente, e ne 

paghi le conseguenze. Noi Partito Democratico Luinese, ma l’intera comunità territoriale, abbiamo a

questo punto il diritto di sapere e conoscere qual è la situazione e quali sono le conseguenze che ne

potrebbero derivare. Chiediamo che venga aperto un tavolo pubblico nel quale tutte le forze politiche,

sindacali, istituzionali si incontrino e ne discutano apertamente» 
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